

TAUSCH ENZONE

Liebe Sportlerinnen und Sportler,

ganz besonders freue ich mich euch mitteilen zu können, dass wir in diesem Jahr bei unserem Heidensee-Triathlon eine Tauschbörse anbieten werden. Bei dieser Tauschbörse wird ganz im Sinne der Nachhaltigkeit nicht mehr getragene Kleidung an andere Sportlerinnen und Sportler weiterverkauft.

Wir konnten Petra Beller mit ihren TurnerInnen dafür gewinnen, die Tauschbörse zu organisieren. Bei unserer Premiere wollten wir klein anfangen und nur Spenden entgegen nehmen.

Annahmezeiten

Samstag, den 10. Mai von 16-18 Uhr

Sonntag, den 11. Mai ab 10 Uhr

Verkauf

Sonntag, den 11. Mai von 11-16 Uhr

Was nehmen wir?

Sportsachen (Bekleidung, Schuhe, Badesachen, Equipment) in einem brauchbaren Zustand

Wie läuft das ganze ab?

Die Sachen können nur als Spende abgegeben werden, der Erlös kommt den tollen TurnerInnen zugute.

Also, schaut alle in eure Schränke und bringt zum Heidensee, was ihr seit geraumer Zeit nicht mehr benutzt oder getragen habt.